

# 6名へのデッキ上げ不当弾圧を策す

# 県警に怒りの抗議先駆けつける

は、三里塚を圍り、国鉄35万人体制粉碎を  
圖る勢力への破壊攻撃である。しかも、  
ごくありふれた日常的組合活動である  
「讒言オルグ」という事をとうえて、これ  
を『監禁強要』として刑事事件にデラ  
レバとする事は、労働組合が労働組合と  
しての日常生活をする事をも禁止し  
ようとするものであり、絶対に許して  
はならないものだ。従つてこの辺には、  
われわれの未来はもちろんのこと、全国  
の至る職場で圍つてゐる労働者と労  
働運動を防衛するものとして徹底的に  
圍むなくてはならない。決して屈する  
わけにはいかない。われわれは、一、二〇〇  
名の総決起を軸に、全国の支援が聞の仲  
間、更には県労連傘下の各労組の仲間へ  
もはたつきかけ、組織の能力をもつて

判決争にひき続いて14時より千葉市教育会館6F大会議室において「6名へのデッキ上げ弾圧、組織破壊攻撃粉碎、千葉県警抗議総決起集会」が開始された。緊急動員にもかからず全支都から210名の仲間がかけつけた。昌頭滿々たる決意をもつてありさつに立った奥川委員長は、「や二の『6・12』デッキあげ攻撃としてかけられた、権力と労働界部四革

A black and white photograph capturing a bustling street scene in Japan. On the left, a prominent sign displays large, bold Japanese characters, likely advertising a shop. The street is filled with people, some walking towards the camera and others away. In the background, traditional architectural elements like tiled roofs and wooden structures are visible, suggesting a historical or well-preserved area. The overall atmosphere is one of a busy, everyday urban environment.

「権力一本化アリバードのフレームアツアツ弾圧を許すな!」6名の仲間を先頭に、県警抗議のデモに参戻。(4月22日、市内駅前通り)

# 緊急抗議に21名決起

ようじ、4月22日(水)公

にともなう。なによりも出頭命令拒否で開  
うら名の仲間と家族を全員で支えきり  
勝利しよう。開港委員会は先頭に立つ」と  
鮮明な決意を明らかにした。

反対同盟、本山から、湯原と  
共闘の決意表明

統りて、決して国争支援女労会議世話を、三里塚反対同盟北原事務局長が「敵は、反対同盟にかけつけたのと同質の攻撃を、今、動労千葉にかけってきた。労働戦線の希望の星としてある動労千葉への攻撃を、共に開き粉砕していきたい」と決意を表明した。

仙台よりかけつけてくれた、全日本山労組長谷組織部長が「支配側は、動労千葉に対して踏み絵的に攻撃をかけてきた。この開きは、全労働者の開いた。共に開こう。」と決意を述べた。

吉岡組幹部長より、二の弔いへおけた方針提起を受け、全体の総来起を圧倒的に確認したのち、不當な出頭命令攻撃と申そりの6名の仲間が前に並びと会場は熱氣に包まり、激励の拍手とかけ声がなりやまない。二の熱氣を更に上まわる6名の一人一人の断固たる決意が表明されていった。成田支部・川島君・錦織君・大須賀君、佐倉支部・宮内君、勝浦支部・吉野君、幕張支部・滝口君、の、二の決意(次号で紹介)に二たえ、全体の総来起を誓い、全員直ちに、怒りの県警包囲抗議デモに出発した。県警 やれやれの怒りを見たか! 優しくに聞うど! 全組員は総来起しよう!

抗議デモに出発した。県警 やれやれの姿を見  
たか！徹底的に闘うぞ！全組合員は総決起しよう！

# 日刊 動 労 立 業

82.4.27

# 國鐵千葉動力車労働組合

(鉄電)一九三五〇六・(公電)〇五至(22)七二〇七